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„Освобождение Испании от гнета фашистских 
реакционеров не есть частное дело испанцев, 
а — общее дело всего передового и прогрессив
ного человечества".

(И. СТАЛИН)
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ПРИНИМАТЬ В ПАРТИЮ
САМЫХ ЛУЧШИХ. ПРОВЕРЕННЫХ ПЕРЕДОВЫХ ЛЮДЕЙ

Прения на институтском партийном со
брании начались необычно. Не сразу наш
лись желающие выступить по такому важ
ному вопросу, как обсуждение постано
вления ЦК ВКП(б) о возобновлении прие
ма в партию.

Это объясняется тем, что наша инсти
тутская партийная организация начала за
ниматься вопросами подготовки к приему 
в партию, по существу говоря, только на 
этом же-лартийном собрании.

Десять месяцев прошло после декабрь
ского пленума ЦК ВКП(б), принявшего 
постановление о возобновлении приема и 
определившего задачи партийной органи
зации по подготовке к приему в партию.

Тов. Жаровский, секретарь партийного 
комитета института, в своем выступлении 
вынужден был признать, что, несмотря на 
большой истекший срок, работа по подго
товке к  приему в партию в нашей инсти
тутской партийной организации еще не раз
вернута. Группа сочувствующих в нашем 
институте, насчитывающем более десяти 
тысяч студентов, профессоров, преподава
телей, рабочих и служащих, состоит толь
ко из 13 человек, а работа с ними ведет
ся далёко не в соответствии с теми требо
ваниями, какие предъявляются к вступаю
щим в партию.

— Группа сочувствующих так малочислен
на не потому,—говорит выступивший в 
прениях тор. Паперне (механический фа
культет),—что мы бедны честными, предан
ными нам беспартийными людьми—непар
тийными большевиками, за счет которых 
может и должна расти наша партия..

Группа сочувствующих малочисленна по
тому, что ни партийный комитат института, 
ни парторги факультетов не занимались во
влечением в группы сочувствующих лучшей 
передовой части нашего профессорско-пре
подавательского состава и студенчества. 
Партийный комитет и парторги факульте
тов мало уделяют внимания такому важ
ному участку партийной работы, как вос
питание кандидатов партии.

Нд каждом факультете есть кандидаты 
партии, которые, несмотря на большой кан
дидатский стаж, не проверены на серьез
ной практической работе только потому, 
что находятся в стороне от внимания 
парторгов факультетов.

Тов. Родионов (электромеханический фа
культет) говорит о том, что у отдельных 
коммунистов есть боязнь рекомендации 
беспартийным для вступления в группы 
сочувствующих и кандидатам партии для 
вступления в члены партии.

-Ь Несомненно,—говорит тов. Родио
нов—в партию нужно рекомендовать 
самых лучших и проверенных товарищей. 
Каждый член партии, дающий рекомен
дацию, должен хорошо знать человека, 
вступающего в ряды партии.

И прав тов. Кассиров (механический фа
культет), делающий вывод, что боязнь от
дельных коммунистов давать рекомендации 
свидетельствует о том, что коммунисты в 
группах и на факультетах но пригляде
лись к  своим беспартийным товарищам 
и плохо внают их.

Большое внимание уделило партийное 
собрание вопросу работы среди беспар
тийных, привлечения их к активному уча
стию в общественно-политической жизни.

В нашем институте за последние годы 
вырос новый мощный слой беспартийного 
актива.

Кто эти люди? Среди них и профессо- 
ры, и преподаватели, и стахановцы наших 
мастерских—новаторы производства, и сту
денты-передовики учебы, воспитанники 
ленинского комсомола.

Подготавливать и отбирать в партию сле
дует самых лучших, самых проверенных 
и передовых людей и партийное собрание 
потребовало от партийного комитета, от 
каждого коммуниста в отдельности под
нять на принципиальную высоту всю пар
тийно-массовую работу—первейшее и не
обходимейшее условие правильной и хо
рошей подготовки К новому приему в 
партию.

Д. Марголин

НЕТ КУЛЬТУРНОЙ РАБОТЫ В VI КОРПУСЕ
В постановлении пленума ЦК комсомола 

ясно указано, что политико-воспитатель
ная работа должна стать основйым звеном 
в работе комсомольской организации. 
Однако, этого как видно еще не поняли 
комсомольцы I курса ОТФ.

Комсомолец обязан ежедневно повышать 
свой политический уровень. Это аксиома. 
Между тем, политзанятия на I курсе регу
лярно еще не происходят. Правда, списки 
вывешены, но что это за списки, если мно
гие комсомольцы в них не попали. Комсо
мольцы I курса Амвросенко и Золотухина 
говорят, что некоторые товарищи до сих 
пор не знают, в каком кружке они со
стоят. Здесь считают достижением, что со

стоялось одно занятие. А присутствовал^) 
на нем меньше половины слушателей. 
Занятия проходят не интересно. Об этом 
заявляют те же комсомольцы Амвросенко 
и Золотухина (гр, 152).

Газет, как правило, комсомольцы не чи
тают. Например, в беседе они очень за
труднялись ответить на вопрос .что такое 
комитет по невмешательству в дела Испа
нии". Беллетристики тоже почти не чи
тают, объясняя это отсутствием времени. 
Лекции общего факультета не посещают.

Все это свидетельствует о том, что в 
VI корпусе, где живет 1 курс, культурно- 
массовая работа не налажена.

Зонкин

(Снимок Ассошиэйтед-Пресс)

К ВОЕННО-ФАШИСТСКОМУ МЯТЕЖУ В ИСПАНИИ

П О Л О Ж И Т Ь  К О Н Е Ц  
ФАШИСТСКОЙ ИНТЕРВЕНЦИИ В ИСПАНИИ!

ВСЕ НИШИ МЫСЛИ И ЧУВСТВА 
С ИСПАНСКИМ НАРОДОМ

(На митинге студентов-металлургов)
Прозвенел звонок. Занятия кончились. 

Но никто не уходит.
А Сейчас начнется митинг.

Внимательно и настороженно все слу
шают слова о героической борьбе испан
ского пролетариата. Студент Родный гово
рит о героической борьбе испанского на
рода.

В один голос, в принятой на митинге 
резолюции, студенты заявили: .Мы целиком 
и полностью одобряем заявление нашего 
правительства о необходимости положить 
конец фашистской интервенции в Испании. 
Приветственные слова великого вождя 
народов тов. СТАЛИНА к испанской ком
партии выражают мысли и чувства всех 
народов СССР—всех нас*.

Тут же на митинге студенты III курса 
металлургического факультета решают от
числять ежемесячно четверть дневной сти
пендии в помощь испанским женщинам и 
детям.

Годный вносит 5 рублей и вызывает 
весь III курс последовать' его примеру.

Митинг кончается, и каждый уходит с 
мыслью о далекой Испании,-где решается 
судьба великого народа в борьбе со злей
шим врагом трудящихся—мировым фа
шизмом.

Петренко

ВАНЯ ПРОСТАК—  
Д Е Т Я М . ИСПАНИИ

16 октября в МК ЛИИ пришел шести
летний сын аспиранта А. Ф. Простак— 
Вадя, и принес 2 руб. 02 коп. для передачи 
детям испанских рабочих.

Деньги он копил для покупки подарка 
младшему братишке.

(Снимок Ассошиэйтед-Пресс)

Президент испанской республики 
АСАНЬЯ

В ФОНД .помощи
1 1 1  ЖЕНЩИНАМ И Л Е Ш

9 студентов механического факультета 
(группа 4—38): тт. Артамонов, Капулянская, 
Нахимовский, Раутавирта, Тенчурина, То- 
ряниченко, Шестаков, Коняев и Вайнтрауб, 
находящиеся на практике на уральских за
водах тяжелого машиностроения, горячо 
откликнулись на всеобщее движение соли
дарности, охватившее нашу страну, и при
слали в фонд помощи женщинам и детям 
героической Испании 27 рублей.

РАДОСТНО ЖИТЬ
С чувством глубокого волнения читаешь 

этот исторический документ, созданный 
гением великого СТАЛИНА. Документ, от
крывающий новые пути для радостной, 
счастливой жизни.

Я говорю о проекте Конституции СССР. 
Нигде в мире нет такой заботы о людях, 
как в проекте сталинской Конституции. 
Право на труд, право на отдых, право на 
образование!

Какое огромное содержание вложено в 
эти три короткие строчки!

Как радостно жить, когда видишь заботу 
о себе, о людях—заботу, которой нет 
нигде, кроме нашей великой страны.

Прошлая моя жизнь—это жизнь многих, 
которых не считали за людей.

Не хочу вспоминать детства, не хочу 
вспоминать то время, когда меня не счи
тали за живое существо, когда я должен 
был работать на кулаков, когда мне вну
шали мысль, что я не способен к науке.

П О Р А  П О З А Б О Т И Т Ь С Я
Многие из жен профессорско-препода

вательского состава ЛИИ сдали нормы 
ПВХО весной. Сейчас при Клубе ученых 
вновь работает группа жен (больше двад
цати человек). В связи с этим у всех нас 
возникает ряд вопросов, на которые мы 
хотели бы получить ответ.

Во-первых, ■ кто у нас в профессорских 
домах является ответственным лицом по 
организации групп ПВХО, санитарных пос
тов, постов по борьбе с пожарами и т. д.?

Во-вторых, где у нас газоубежище? Кто 
персонально должен быть в первую оче
редь направлен в газоубежище? В каком 
состоянии находятся чердаки жилых домов, 
расположенных на территории института?

Насколько нам известно, никакой ра
боты по подготовке к ПВХО у нас в до
мах не ведется.

Пора бы и нам, наравне со всеми граж
данами Ленинграда, позаботиться о подго
товке профессорских домов, а также домов, 
заселенных рабочими и служащими, к 
противовоздушной обороне.

Совет жен ЛИИ

В ТАКОЙ СТРДНЕ
Только благодаря советской власти 

я учусь в величайшем втузе, который 
должен через год окончить.

И здесь, в. институте, я вижу заботу о 
людях. Весной у меня сильно обострился 
туберкулез. У меня не было бы надежды 
вернуться к учебе, если бы я не знал, что 
в нашей стране создают все возможное, 
чтобы вернуть человека в живой -мир. 
И я не ошибся. Профком послал меня в 
санаторию.

45 дней для восстановления моего здо
ровья оказалось недостаточно. Я приехал 
в институт больной, но получил вторую 
путевку.

Забота и теплое товарищескее участие 
влили в меня новые силы.

В санатории мне удалось несколько вос
становить свои силы. Я вернулся обратно 
к труду. Я глубЬко тронут заботой о лю
дях в нашей стране, я рад за нашу сча
стливую жизнь.
’ За свою родину я готов отдать свою 

жизнь. Ф . Семенов

„РОДИНА»
Культотдел заказал специальную лите

ратурную композицию, которая будет 
исполняться в радиостудии ЛИИ 8 и 9 ноя
бря в обычные часы передач.

Название литературной композиции — 
.Родина (страна Советов)*. Вся компози
ция будет состоять из пяти частей: I—.День 
первый* (25 октября), II—.Машина вре
мени* (от. ЛенинскоТо плана электрифика
ции к текущей социалистической стройке), 
III—.Спасибо за учебу* (стахановское дви
жение), IV—.Когда страна быть прикажет 
героем* (герои Советского Союза), V— 
.Вождь, учитель, отец* (сталинская Кон
ституция).

В композицию входят выступления чте
цов и вокального квартета, партии на 
рояле и специальный звукомонтаж, для 
которого радиостудией будет приобретена 
особая аппаратура.

Общее художественное руководство по
становкой Октябрьской композиции пору
чается артисту А. Я. Верину. Музыкальной 
частью руководит пианистка Ольга Ланде- 
берг. А. ВасильевНа снимке—работы по укреплению окрестностей Мадрида



НА СВОЕМ СОБРАНИИ КОМСОМОЛЕЦ ДОЛЖЕН  
ПОЛУЧИТЬ ОТВЕТ НА ВОЛНУЮЩИЕ ЕГО ВОПРОСЫ

В свете задач, поставленных решением второго пленума ЦК ВЛКСМ 
о постановке воспитательной работы в комсомоле, вопрос о комсомоле• . 
ском собрании является слабым местом почти всех комсомольских органи
заций факультетов. Комсомольское собрание должно быть школой поли
тического и культурного воспитания каждого комсомольца. Именно здесь 
должен находить комсомолец ответы на волнующие его вопросы, именно 
здесь на конкретных примерах организация должна воспитывать людей, 
поднимать их классовую боеспособность и революционную бдительность, 
т. е, воспитывать в каждом то, что называется большевистскими каче
ствами.

Комсомолец должен любить свое собрание. Здесь должна/ укрепляться 
дружба и спайка комсомольцев. Здесь каждый должен чувствовать себя 
в едином коллективе, воля которого—его воля, его интересы и работа.
А  как далеки от этого наши собрания. Сухо и неинтересно проходят они.

Это является результатом того, что к собранию готовятся наспех, 
как нибудь, с установкой . лишь бы провести собрание*.

Печатаемый сегодня материал о комсомольских собраниях на I  курсе 
ОТФ и III курсе ИФФ говорит об этой формальной подготовке. В самом деле, 
собрание комсомольцев III курса ИФФ показывает, как пренебрежительно 
сами руководители относятся к организации собрания. Тов. ПЕВЗНЕР, 
открывая собрание, забывает выбрать президиум. А кто из комсомольцев 
не помнит, какое глубокое чувство испытывает комсомолец, впервые пред
седательствующий на своем собрании?

Недооценивать это может только тоМу'кто не испытал этого чув
ства, или тот, кто формально и пренебрежительно относится к тем 
. мелочам*, которые воспитывают в комсомольце чувство любви и уваже
ния к своей организации. 1

Эти факты требуют, чтобы комитет комсомола института про
верил и обсудил практику проведения .комсомольских собраний, обеспечивая 
повседневное и конкретное руководство в организации этого важнейшего 
звена в воспитательной работе комсомола.

История спасения Педро Диаса
(Рассказ молодого испанского крестьянина)

В атмосфере шума и разговора
На комсомольском собрании первого 

курса ОТФ, которое проходило 16 октября, 
обсуждался вопрос об итогах решений 
пленума ЦК комсомола—опостановке полнт- 
воспитательной работы. Собрание это дол
жно было бы, кажется, пройти на основе 
указаний Центрального Комитета, быть об
разцом тщательной подготовки и умелого 
проведения.

Но..., обращаясь к конкретным фактам, 
мы видим колоссальный разрыв между 
четкими указаниями ЦК ВЛКСМ и мест
ными „затеями*. Комсомольцы о своем 
общем собрании узнали лишь в день соб
рания. Комитет комсомола не додумался 
даже до такой простой вещи, как исполь
зование своего актива для подготовки к 
собранию, В результате подавляющее боль
шинство комсомольцев пришло, не имея ни 
малейшего представления о целях и зада
чах собрания.

Доклад секретаря комитета тов. Денегииа 
наглядно свидетельствовал о вреде „скоро
постижной* подготовки. Вместо того, что
бы на основе решений пленума ЦК поста
вить перед комсомольской организацией 
ряд конкретных, практических задач, ориен
тировать ее на борьбу за повышение по
литического и культурного уровня, на 
борьбу за высокое качество учебы—тов. 
Денегин ограничился общими, порой ли
шенными логической связи рассуждениями. 
Более того, доклад тов. Денегина содер
жал ряд ошибок политического характера. 
Так, в частности, одна из его реплик сво
дилась к отрицанию всякой возможности 
использовать методы партийной работы в 
комсомоле. ,

Может быть не стоит разъяснять тов. 
Денегину, что такая установка политически 
неправильна, вредна и дезориентирует ор
ганизацию. Грфмадную сокровищницу пар
тийного опыта комсомол использует еще 
далеко не полностью. Другой вопрос, что 
подчас механически переносятся методы 
партийной работы, без достаточного учета 
специфики работы с молодежью. Вот про
тив такого .механическЪго* использования 
партийного опыта мы должны решительно 
выступить, а не говорить об этом вообще.

Прения свелись к обсуждению плана ра
боты комитета—плана, в котором нет ни 
одной даты и ни одной фамилии. Впрочем, 
•отдадим должное; даты, определяющие на

чало и конец действия этого плана, вСе-та- 
ки есть.

План был преподнесен в такой форме, 
что кром'е общих фраз и безобидных рас- 
суждений о нем вообще трудно было что- 
нибудь сказать. Люди, которые пришли на 
собрание, в силу плохбй подготовки (вер
нее, полного ее, отсутствия), конечно, не 
могли быть активны в достаточной степени. 
Собрание проходило вяло, в атмосфере 
шума и разговоров.

В конце, после трехчасового „подвижни
чества*, комитет вынес на утверждение 
общего собрания решение по поводу утери 
комсомолкой Трескуновой комсомольского 
билета. Вместо того, чтобы на этом примере 
(который, кстати сказать, даже не был внесен 
в повестку дня) определенным образом вос
питывать людей, вместо того, чтобы создать 
вокруг этого факта общественное мнение— 
вопрос был „провернут*, буквально, в 2— 
3 минуты. ,

Спросили, сквозь шум и грохот, где она 
утеряла билет, зачитали решение комитета, 
и стереотипная резолюция готова: .Д ать 
строгий выговор и просить РК выдать новый 
билет*.

Такое отнбшение организации к утере ее 
членом важнейшего политического доку
мента не только не способно воспитать 
людей, но наоборот, настраивает их на 
благодушный лад — „с  кем, мол, чего но 
бывает*.

Надо прямо сказать, что собрание было 
проведено формально и не дало почти ни
каких результатов, не считая, конечно, мас
сы потраченного времени.

Такие собрания только способны отбить 
вкус к их посещению. Комитету комсомола 
видимо всерьез придется поработать над 
методикой проведения собраний, избегая в 
этом всякого штампа и формализма.

На собрании комсомолец должен чув
ствовать себя хозяином организации. От 
руководителей требуется колоссальный 
такт и умение создать хорошую, дружную, 
деловую обстановку; Над всеми этими воп
росами комитету комсомола I курса и ин
ститута придется крепко поработать.

Ил.

Кап ш наш ттт пшмшш собран
После очень долгих сборов комитет ком- 

сомола ИФФ решил, наконец, провести 
16 октября собрание комсомольцев III курса.

Собрание это, согласно печальной тра
диции, установившейся в работе комсо- 
организации института, началось вместо 
6 час. в 6 час. 45 мин. Собрание громко 
именовалось перевыборным. Между тем, 
комитету комсомола факультета не было 
даже известно, сколько комсомольцев име
ется на III курсе. Член комитета тов. Ма
карова так и заявила: „Не .знаем*..Решили, 
что примерно должно быть 70. На соб
рании присутствовало, однако,' только 40.

Открывая его,представитель комитета тов. 
Певзнер „забыла* выбрать президиум. Это 
было сделано только после соответствую
щей реплики со стороны присутствующих. 
Кто должен отчитываться—остается не
выясненным. Этот весьма важный вопрос 
обходится молчанием и собрание перехо
дит к выборам, которые проходят в обста
новке совершенной недисциплинирован
ности.

Обсуждение кандидатур было весьма 
несерьезным. Избирается секретарь бюро

Педро Диас—молодой, скромный кре
стьянин из небольшой деревушки в районе 
Толедо. Он рассказывает о себе е трудом, 
так как находится в госпитале, тяжело 
потрясенный Ьсем тем, что с ним прои
зошло.

„В тот момент, когда мы-*-я со своим 
товарищем—шли по одной из дорог, ве
дущих из Толедо на фронт, .где мы рас
считывали присоединиться к республикан
ским войскам, — начинает он свой рас
сказ,—нас захватили в плен мятежники. 
Мы были немедленно брошены в какую- 
то темную пещеру, которая служила своего 
рода „походной тюрьмой*. В течение 
36 часов мы были заперты в этой пещере. 
Нас томил голод и мучила жажда. Когда 
мы просили воды, нам отвечали, что мы 
можем пить свою мочу.

Из деревни, где мы находились в за
ключении, нас перевезли в Навальпераль. 
Здесь мы внбвь подверглись жесточайшим 
издевательствам.

Меня били резиновыми дубинками, мне 
выворачивали пальцы щипцами. Наконец, 
40 человек заключенных—в подавляющем 
большинстве „политических преступни
ков*—вывели из тюрьмы, построили в ко
лонну и под сильным конвоем повели на 
площадь Морало, где уже собралась вся 
местная буржуазная знаты Здесь она про
гуливалась и издевалась ^юд нами, нанося 
нам всяческие оскорбления.

Было ясно, что нас ждет впереди. Вско
ре нас поставили под какой-то навес, и я 
заметил в стене большой толстый гвоздь. 
Незаметно для сопровождавшего нас ка
раула я вырвал этот гвоздь и спрятал его 
в карман. Эта небольшая случайность, как 
вы увидите впоследствии, меня спасла. На 
следующий день нас всех погнали в Пу
энте Альмарес. Нас перевязали веревками, 
и мы двигались попарно. Здесь я вытащил 
из кармана свой гвоздь и в течение всей 
дороги старался перерезать им веревку, 
которой был привязан к соседу. Мне уда
лось это сделать, < но тем ,не менее я на 
протяжении всего пути держал руки так, 
чтобы сопровождавшие нас солдаты ни
чего не видели и чтобы я казался им свя
занным со своим соседом.

Нас вывели на мост. Командир фашист
ского отряда Порфирио приказал вы
строить нас у перил моста и расстреливать 
с таким расчетом, чтобы трупы можно 
было легко бросить в реку.

Среди нас находился крестьянин Лопез 
с его двумя сыновьями Регнко и Урбано. 
Несчастный отец, рыдая, упрашивал па
лачей пощадить его сыновей.

— Убейте меня,—кричал он,—но поща
дите их!

Все было напрасно. Порфирио, даже не 
глядя в его сторону, отдал приказ стре
лять. Несчастный отец и его два сына 
были убиты в нескольких шагах от меня.

курса. Имеются две кандидатуры: Ники
тина и Фельдмана. За первого подается 
23 голоса, а за второго -24. Вопрос как 
видно решен. Секретарь—тов. Фельдман. 
Однако, президиум по каким-то, только 
ему известным, соображениям счел необ
ходимым переголосовать, и секретарем из
бирается тов. Никитин.

С каких пор в комсомольской организа
ции стало допустимо такое грубое нару
шение внутрисоюзной демократии?

Постановление ЦК комсомола ' обязует 
все комсомольские организации уделять 
наибольшее внимание воспитательной ра
боте. Это должно стать центральным зве
ном во всей работе комсомола. В этом и 
особая роль комсомольского собрания. Оно 
должно воспитывать, учить, способство
вать укреплению дружбы среди комсо
мольцев. А такое собрание, какое имело 
сесто 16 октября, учит только одном у- 
недисциплинированности. Таких собраний 
нам не нужно. '

Комитет комсомола должен тщательно 
проверять, как готовятся к каждому соб
ранию и как оно проходит. Волькинзои

Хозе Матео, арестованный со своим сы
ном и братом, был убит точно таким же 
образом. Невеста сына, также уведенная 
мятежниками, исчезла в то же утро не
известно куда.

Двадцать человек—двадцать моих това
рищей были расстреляны у меня на гла
зах. Одни умирали, вспоминая своих близ
ких, другие произносили имена своих 
детей. Большая часть из них не была 
убита первым залпом, так как мятежники 
стреляли плохо. Раненые корчились в му
ках на земле, и их приканчивали ударом 
приклада по голове, так как фашистский 
командир приказал не тратить на них 
лишних патронов.

Приближалась моя очередь. Я быстро 
шепнул моему соседу:

— Попытаемся спастись бегством. Нам 
все равно придется умирать. Постараемся 
бежать.

Но он был совсем деморализован всеми 
предыдущими днями заключения и изде
вательствами, и у него уже нехватило ре
шимости на этот шаг. Он мне отвечал, со
вершенно подавленный:

— Я не могу, я не могу. Я умру здесь...
Мой несчастный товарищ почти лишился

рассудка. Но я решился все же рискнуть. 
Во всю силу своих легких я крикнул:

— Да здравствует свобода!
И, совершив прыжок в сторону, я бро

сился бежать, напрягая все остатки своих 
сил. В течение нескольких минут я слы
шал свист пуль, посылаемых мне вдогонку. 
Я бросался на землю, прятался в высокой 
и густой траве, укрывался в прибрежных 
кустах и, наконец, добежал до высокого 
и крутого берега реки, по которому я 
буквально скатился вниз и прыгнул в воду. 
Через секунду я уже плыл, и, как хоро
ший пловец, я продержался довольно 
долго под водой, на самой середине реки. 
Меня преследовали, но не смогли догнать, 
и быстрое течение Тахо помогло мне 
скрыться от моих преследователей.

Проплыв несколько километров, я вы
шел на берег и стал пробираться лесами, 
пока не достиг знакомой деревушки. Здесь, 
к счастью, я встретил своего товарища, 
укрывшего меня в отдаленном конце де
ревни. / ;

Я был весь в жару и в бреду, и раны 
от побоев, покрывшие мое тело, стали вос
паляться. На седьмой день деревню заняла 
колонна республиканцев под командой 
полковника Сабло. Когда наши вошли в 
деревню, мой товарищ сообщил им обо 
мне, и меня немедленно повезли в бли
жайший к деревне городок. Здесь меня 
поместили в госпиталь.

Я постараюсь быстро поправиться и 
сразу же отправлюсь на фронт для беспо
щадной борьбы с мятежниками*.

(„Авангард*)

(Снимок агентства „Планет Ньюс')

Сотни тысяч трудящихся Лондона дают отпор фашистам

ш Я ш ж яШШШКжШж

Восточная часть Лондона (так называемый Ист-Энд), населенная преиму
щественно трудящимися, была 4 октября ареной грандиозного антифа
шистского выступления масс. Сотни тысяч человек, в большинстве рабо
чие и служащие, на призыв компартии и независимой рабочей партии жи
вой стеной преградили путь демонстрации фашистских отрядов Мосли 
в Ист-Энд под лозунгом „Они здесь не пройдут". Все улицы, которые 
ведут вглубь ИстЭнда, были заняты грандиозными людскими массами. 
Полиция дезуспешно пыталась пробиться сквозь народные толпы, чтобы 
очистить путь для фашистской демонстрации. На перекрестках выросли 
баррикады. Полиция избивала демонстрантов, которые отвечали градом 
камней. Три часа продолжалась борьба полиции с антифашистами. Анти
фашисты ^принудили полицию и фашистов к отступлению. В результате 
борьбы ранено 200—300 человек. Полиция арестовала около 100 антифа

шистов Фашисты однако не прошли.
На снимке—полицейские уводят арестованного антифашиста



(Снимок прислан американским представ. Союзфото) 
Антифашистская демонстрация американских студентов

Студенты Колумбийского университета выставили требования вернуть в универ
ситет исключенного студента Бурке. Бурке был исключен за выступление на ми
тинге протеста против участия университета Колумбии в праздновании юбилея 
Гейдельбергского университета в Германии. Дирекция университета отказалась

восстановить Бурке.
На снимке—пикет студентов у  университета. На плакатах лозунги:,Восстанови

те Бурне’, , Защищайте Вашу академическую свободу• и др.
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РАБОТА ПРОФКОМА ДОЛЖ НА БЫТЬ ПЕРЕСТРОЕНА
На отчетно-перевыборное собрание праф- 

организиции[механического факультета яви
лось около семидесяти пяти процентов 
членов союза, обязанных быть на собра
нии.

С докладом о работе профкома выстуе 
пил член профкома—студент Макаров.

Такое начинание безусловно следует при
ветствовать, но профком не позаботился о 
том, чтобы доклад тов. Макарова вышел 
живым, конкретным и, главное, пронизан
ным большевистской самокритикой.

Собранию были преподнесены отдельные 
тезисы и положения, сухие цифры и не
многие даты довольно-таки убогой работы 
профкома.
■ Приведенные примеры работы студентов 
«а практике—их помощь стахановскому 
движению—имеют более, чем годичную 
давность. О них в свое время достаточно 
писала и газета .Индустриальный*. Есте
ственно, что у многих возник вопрос, по
чему профком не знает о последних при
мерах участия студентов-практикантов в 
стахановском движении и почему профком 
вообще так слабо связан с массой.

С отчетом о работе профбюро механи
ческого факультета выступил тов. Черно
морский. Профорганизация механиков ра
ботала неплохо и тов. Черноморскому бы
ло чрм похвалиться, но в словах его не 
чувствовалось самокритики. Многие во
просы докладчик попросту обходил, ссы
лаясь на регламент.

Вот отдельные моменты в работе проф
организации механиков.

За отчетный период было проведено два 
общих собрания членов союза факультета, 
па них заслушивались отчеты профорга, 
доклад о задачах факультета в связи со 
стахановским движением, доклад декана 
факультета об итогах сессий, мероприятия 
по проведению летних каникул и обсужде
ние кандидатур студентов, посылаемых в 
санатории.

За это же время было проведено 3 со
вещания профоргов групп по разным 
вопросам.

Оправдала себя на практике форма 
краткосрочных договоров по соцсоревно
ванию; ими на факультете было охвачено 
более 200 человек. Наилучшими по соц
соревнованию оказались группы 4—12, 
4~39, 4—38 и их профорги тт. Лось, Гор- 
Деев и Нахимовский. Но тов. Черномор
ский не показывает работу большинства 
срупп факультета, где обязательства не 
брались или за ними не следили. Такие 
труппы докладчик обходит.

Из мероприятий по культ.-массовой ра
боте докладчик насчитал только одну экс
курсию в Эрмитаж и организованный 
Коллективный день отдыха.

Но прослушанным докладам разверну
с ь  оживленные прения. О невнимании 

* Реботе НТК со стороны профорганизации 
Факультета говорит тов. Шерешевский, 
ти" невниманием он объясняет некоторое 
тишье в работе кружков.

0в- Виленкин обвиняет профорганиза- 
10 института в бездействии по 
анизации обсуждения проекта Консти- 

которое начинает развертываться 
Чи ь в ноеледнее время, и то не по ини- 

Тиве профорганизации.

Профорганизация не следит за матери 
. ально-бытовым обслуживанием студен' 
, чеетва. Нередки задержки в выдаче сти' 
' пендии, попрежнему скудны буфеты, мно- 
го беспорядков в учебных корпусах. Об 
этом говорил'также и тов. Ульян.

На слабый охват беспартийных сетью 
кружков политпросвещения указывают 
тт. Баскин и Перчиков.

Выступает т. Баев, который обвиняет 
профбюро факультета в необъективном 
распределении путевок и пособий. И дей
ствительно, группа т. Черноморского полу
чила их больше, чем какая-либо другая 
Ответ, данный тЛЦерноморским на это за 
мечание в заключительном слове, никогс 
не убедил.

Тов. Перчиков считает, что новому проф
кому надо перенести центр культ.-массовой 
работы в общежития и немедленно от
крыть кино студгородка.

Тов. Панич резко протестует против 
того, что одно время т. Черноморский ре
шал многие вопросы без участия проф
оргов групп на том основании, что он, де
скать, достаточно знает группу. Факты по
казывают, что это далеко не так. Группа 4— 
15 неоднократно. обращалась в профбюро 
с просьбой помочь ей разрешил* ряд во
просов. Это до Сих пор не сделано. А За
няться этой группой придется, так как из 
выступлений на собрании тт. Баскина, Ми
шеля и Панича видно, что группа не 
дружна, что в ней имеют место склока, 
и нездоровые настроения.

Профорганизация не занимается вопро
сами воспитания молодняка—об этом гово
рит т. Кассиров. Не выполняется постано
вление Горкома об оборонной работе; у 
нас в институте она очень плохо поставле
на.

К концу собрания выступил председа
тель ЦБ пролетстуда тов. Дутиков.

Он говорил о том, что впечатление от 
перевыборов профорганизаций в ЛИИ 
неудовлетворительное, куда хуже чем в 
Харьковском Индустриальном и Москов
ском Баумановском институтах, где проф
союзная масса проявила гораздо более 
высокую активность.

Основной недостаток работы профорга
низации ЛИИ—это отсутствие гласности 
и связи со студенческими массами. За 
I1/* года'никто перед избирателями не 
отчитывался, и массы не знали чем же 
занимался профком.

В работе профкома абсолютно отсут
ствовала плановость. Работа идет стихий
но, самотеком. Не налажен учет работы, 
нет порядка в профхозяйстве.

Культработа у нас ограничивается .меро
приятиями*—кино, театром, лекциями, но 
во всем этом нет единой связи, единой 
целеустремленности. Узким местом работы 
являются общежития. Там попрежнему 
грязно и неуютно.

Слабо развита в институте самодеятель
ность. Из 8000 студентов только 250 чело
век участвуют в различных кружках. Осо
бенно плохо обстоит с национальной само
деятельностью.

ЛИИ, вышедший в конце прошлого 
учебного года по третьему туру соревно- 
вания на одно из первых мест среди.вузов и 
втузов, сдает первенство. Необходимо ко- 
ренным образом перестроить всю работу, 
чтобы это первенство никому не уступить.

Гр. Полэщук

Н Е У Д А Ч Н Ы Й  о т ч е т
(Отчетно-перевыборное собрание на И ЭФ)

На инженерно-экономическом факультете 
учли горький опыт срыва нескольких проф
союзных собраний в институте. Подготови
тельная работа профбюро, партийно# и 
комсомольской организации ИЭФ обеспе
чила стопроцентную явку членов союза на 
отчетно-перевыборное собрание.

С отчетом о работе профкома выступил 
тов. Иванцов.

На страницах .Индустриального* уже пи
сали о .мертвых душах*, числившихся в 
составе профкома, но не принимавших уча
стия в его работе. Доклад тов. Иванцова 
наводил на грустные размышления: не яв
ляется ли докладчик представителем этой 
славной плеяды .активистов*, ознакомив
шихся с работой профкома накануне дня 
доклада по .представленйым в его распо
ряжение материалам*?

Доклад представлял собою путанное на
громождение цифр (рубли, проценты, люди), 
приправленных неубедительными, а подчас 
просто неграмотными, комментариями.

В конце доклада тов. Иванцов, под друж
ный смех аудитории указал, что .только 
здоровая самокритика может помогнуть в 
работе профорганизации*.

Это было данью самокритике в отчетном 
докладе представителя профкома.

Нам кажется, что такой доклад отнюдь 
не Является отчетом о работе профкома, а 
наоборот, .смазывает* результаты (хотя и 
недостаточной, но все же большой) рабо
ты. Виноват в этом председатель профкома 
тов. Смирнов, давший неподготовленного 
докладчика, что является просто неуваже
нием по отнршению к избирателям.

Выступивший с отчетом профорг факуль
тета тов. Логинов остановился на матери
ально-бытовом и культурном обслуживании 
студенчества, на политико-воспитательной 
и военно-физкультурной работе. В докладе 
профорга фигурировали живые люди и 
конкретные факты, но, к сожалению, тов. 
Логинов совершенно отмахнулся от вопро
сов академики, сославшись на то, что .ака
демика—дело целиком декана, факультета 
и меня не касается*. Следовательно и не

интересовался тов. Логинов тем, как реа
лизуется постановление СНК СССР и ЦК 
ВКП(б) о высшей школе на инженерно
экономическом факультете. Неужели это 
не должно касаться профсоюзной органи
зации?

Выступившие в прениях товарищи под
вергли жесткой критике работу профкома. 
Тов. Ерусланов указал, что в общежитии на 
Прибытковском совершенно не развернута 
культурно-массовая работа. До сих пор нет 
студенческого клуба. В общежитии холод
но, окна не замазаны. На факультете не 
ведется работа с самодеятельностью студен
тов.

Тов. ^ядчинииков отмечает, что сбор 
членских взносов в союз не органйзован, 
особенно во время каникул и практики.

Тов. Глозман упрекнул профбюро факуль
тета в том, что, сосредоточив все внимание 
на отличниках, оно мало работало со сред
ними и слабыми студентами.

Выступивший доц. Краесовский отметил 
более слабую работу научно-технических 
кружков, по сравнению с прошлым годом.

— Научно-технический кружок,—говорит 
доц. Краесовский,—одна из лучших форм са
мостоятельной работы,развивающая инициа
тиву студента. В связи с постановлением 
СНК СССР и ЦК ВКП(б) работа научно- 
технических кружков должна еще больше 
сйкивиться.

Выступают тт. Андрушков, Горелик, 
Кайзер и др. Они указывают на отсутствие 
порядка в общежитиях, недостатки куЛ- 
турно-массо вой, политико-воспитательной 
и физкультурно-оборонной работы. Отме
чается недостаточная четкость в финансо
вой работе профкома. Высказывается мно
го пожеланий по адресу кассы взаимопо
мощи, все еще не изжившей бестолков
щины в работе и грубости в обращении 
со студентами.

После обсуждения наказа студенты ИЭФ 
рекомендуют новому составу профкома 
чаще проверять выполнение наказа и чаще 
отчитываться перед избирателями.
_____  П. Барышев

Д Е Л А  М И Ш Е Л Я
Группа 415 механического факультета 

еще за месяц до перевыборного отчета, 
потребовала информацию своего профорга 
тов. Мишеля о его работе. После информа
ции группа подвергла работу профорга 
жесткой критике. Отмечено отсутствие 
культурно-массовой работы, извращение 
социалистического соревнования.

Собрание высказало законное возмуще
ние принципиально неверным подходом к 
распределению путевок в санатории и 
дома отдыха со стороны факультета. В 
частности отмечен факт нарушения проф
союзной демократии, выразившийся в по
сылке в дом отдыха тов. Мишеля и Бас
кина, без согласования с группой (эти два 
товарища за время учебы в институте 
имели 8 путевок в санатории и дома 
отдыха, в то время как на долю остальных 
20 человек за четыре года пришлось 5 пу
тевок). •

Как пример нарушения профдемократии, 
приводился следующий факт: студентом 
группы тов. Кобелевым было подано за
явление на профпособие, однако, Мишель, 
основываясь на инструкции профорга фа
культета тов. Черноморского, не поставил 
этого вопроса на обсуждение членов проф
союза, советовал товарищам не вмеши
ваться в это дело, якобы, .решающееся 
исключительно профоргом группы*. Во 
время приема .заявлений в дома отдыха,

тов. Мишель подающим заявления авто
ритетно заявлял, что из .этого ничего не 
выйдет*.

Собрание признало необходимым снять 
Мишеля с работы, о чем было доведено 
до сведения профорга факультета тов.’ Чер
номорского. Собрав вторично собрание 
(10 сентября), Черноморский, к удивлению 
группы, подтвердив, что знает о бездея
тельности Мишеля, все же отказался при
знать решение группы о снятии его с ра
боты.

Потребовалось в третий раз, уже через 
месяц (13 октября) созвать собрание в при
сутствии члена профкома тов. Степаненко, 
чтобы выслушать отчет уже снятого с ра
боты профорга и узаконить предыдущее 
решение группы. На этом собраний доба
влены новые факты, характеризующие не
правильные действия профорганизации и 
в частности, профорга группы. Отмечено 
высокомерное, пренебрежительное отноше
ние Мишеля к товарищам, поощрение к 
.арапничеству* и др.

Такое положение в группе торы|озит 
нормальную работу. Надеемся, что новый 
профком сделает соответствующие вы
воды.

По поручению группы: 
Артемьев, Полонский, Панич Л

Фото А. И. Бродского (Союзфото)

Ленинградскому Аэроклубу передано лучшее помещение в городе (бывш. 
Фондовая биржа). К началу нового учебного года в залах Аэроклуба 

оборудуются специальные классы 
На снимке—самолетный класс



16 октября; 18 ч. 50 м. Московский вок
зал...

105 студентов гидротехнического факуль
тета IV курса (частично V и 111) отпра
вляются по инициативе деканата факуль
тета в учебно-производственную экскур
сию на Волховскую и Свирскую гидро
электростанции.

Дружная семья жизнерадостных гидро
техников заполнила целых 2 вагона.

Мелькнули последние огни Ленинграда. 
Плавно стучат колеса. Поезд прорезает 
темноту осенней ночи.

Время летит незаметно...
, Вот и Волхов. Поезд проходит через 

мост. Из окна вагона, сквозь ажурную ре
шетку моста открывается исключительное 
зрелище. Сияющая множеством огней на 
фоне темного неба, стоит, перегораживая 
путь реке, Волховская Гидроэлектростан
ция.

Снопы света, вырывающиеся из полу
круглых громадных окон генераторного 
здания, освещают воды покоренной чело
веком реки.

С волнением смотрят экскурсанты на 
этого первенца нашего гидростроительства, 
выстроенного в те дни, когда на фронтах 
гражданской войны гремела канойада. Стра
не была нужна электростанция и в 1918 г. 
Владимир Ильич ЛЕНИН предложил ВСНХ 
приступить к постройке на реке Волхове 
гидроэлектрической станции.

Вернувшись с фронта питерские проле
тарии начали .Волховстрой*. Это была

Участники звездного похода в Верхнюю Сванетию (Шаривцекская 
группа) переходят речку Зесхо
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борьба с разрухой, борьба с голодом и 
вместе с тем борьба со стихией.

* **
....Вагоны, превращенные в общежитие 

на колесах, поставлены на запасной путь. 
Мы идем по строящимся еще проспектам 
алюминиевого комбината.

В клубе профессор Головачевский чи
тает нам лекцию, после которой мы от
правляемся на сооружения.

130 км проходит волховский ток, на
правляясь в Ленинград. В генераторном 
здании 8 турбогенераторов. Из них 4 изго
товлены нашими заводами и успешно кои- 
курируют с 4 шведскими. Мощность стан
ции-80000 л. с. Строило эту станцию 
17 000 чел. одновременно. Готовую же 
станцию обслуживает 60 чел. в смену, но

и это число сокращается сейчас благодаря 
развитию техники.

На следующий день мы видели Волхов
ский шлюз и процесс шлюзования паро
хода. Это было особенно интересно, так 
как за 2 дня до этого мы слушали лекцию 
о шлюзах.Гидротехники облепили барьеры 
шлюза и, не спуская глаз, следили за тем, 
как понижается уровень воды в камере, 
как открываются ворота, пропускающие 
караван судов.

•  * **
На Свири нас встретили очень тепло. 

Трудно передать первое впечатление от 
грандиозной гидростанции.

После краткЪй вступительной беседы мы 
отправились на сооружения. Свирская ГЭС 
построена в труднейших геологических

условиях, на так называемых девонских 
глинах. Подобные условия не имели еще 
места в,гидростроительстве.

14 сентября 1936 г. правительственная ко 
миссия приняла Свирскую гидроэлектро 
станцию в промышленную эксплоатацию 
Вместе с Волховской ГЭС СвирьГЭС дае* 
Ленинграду до 44®/о в«ей потребляемой по
следним энергии. К коменту приема в про 
мышленную эксплоатацию она дала Лени» 
граду 131)0 млн. кв.-час. энергии, с э к о н о 
мив государству 45 млн. руб.

Грандиозность этого сооружения и труД' 
ность его постройки нам удалось уясни# 
и из самой экскурсии по сооружениям 
благодаря хорошо оборудованному музе» 
СвирьГЭС.

две гидростанции. №
____ | .......... ___ нам придется строив
в будущем. Экскурсией все остались очеи* 
довольны.

Все загорелись желанием скорее на<*  ̂
строить, скорее включиться в осуществлю 
ние великих программ, скорее приложи 
свои силы к служению родине.

Студенты: Толкачев, И., Горохе*

Мы осмотрели 
осмотрели то, что
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Оргбюро спортивного общества .Наука*
при месткоме ЛИИ организовало занятия 
следующих секций:

гимнастической—по 4-м дням, 1 зал I кор
пусе, с 5 час. 30 мин. до 8 час. вечера;

волейбольной, мужчины — по 2-м дням, 
3 зал Гл. здания, с 5 до 8 час. вечера;

волейбольной, женщины—по 1-м дням, 
3 зал Гл. здания, с до 7 час. вечера;

альпинистской—занятия групп ежедневно, 
(кроме 4-го дня, с 6 до 8 и с 8 до 10 час. 
вечера.

Запись членов союза ВУЗ и НИУ по 
2-м дням, с 6 до 8 час. во 11 корпусе и в 
3 физкультурном зале до 1 ноября 1936 г. 
о Кроме того, организуются секции—лыж
ная, конькобежная, хоккейная, по ком
плексу ГТО 11 ступени, цлавания, фигур
ного катания на коньках и другие.

Запись у физоргов, в Клубе ученых у 
секретаря и в месткоме с 12 до 15 часов 
у тов. Ильина.

Оргбюро спортивного общества Наука

Бюст Менделеева (скульптор Манизер), 
изготовленный н а , фарфоровом заводе 

им. Ломоносова
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Невозможно слушать лекции
Для того, чтобы слушать лекцию в ауди

тории 367 П корпуса (3-й этаж), надо иметь 
очень крепкие нервы и изощренный слух.

Лектора плохо слышно, так как в нахо
дящемся над аудиторией физкультурном 
зале студенты занимаются физкультурой.

.Лекцию сопровождают дребезжание сте
кол, труб парового отопления и топот 50 
пар ног, дружно исполняющих .шагом 
марш*, .шаг на месте*, .бегом марш*, 
прыжки и т. д.

В прошлом году в этой аудитории было I 
слышно дребезжание вращающихся шесте
рен, доносившееся откуда-то снизу. Сейчас 
этого нет, но зато сверху сыпятся удары, 
равносильные ударам мощного молота.

Кто додумался до такого распланирова- 
яия аудиторий? Нужно как можно скорее 
прекратить шумовое сопровождение лекций. 
От этого выиграет и лектор—сохранит 
свои голосовые связки, и студенты.

А. Перчиков

П Л Е Н У М
Д Е П У Т А Т С К О Й  Г Р У П П Ы
25 октября состоится расширеншяй пле

нум депутатской группы ЛИИ.
Порядок дня:
1. Обсуждение проекта Конституции 

СССР. Докл. проф. В. П. Иванов.
2. О ходе обсуждения проекта Конститу

ции в ЛИИ.
3. Разное.
Явка депутатов совета обязательна. При

глашается сов. актив (комсод, члены тов. 
судов, секционеры).

Пленум состоится в 4 часа дня, в ауд. 
283 Главного здания.

Бюро депутатской группы

ПЕРВЫЕ ЛЫЖНИКИ
Рано выпавший в этом году снег и хо

лодная погода позволили нашим лыжникам 
18 октября тренироваться на -лыжах. Не
большой мороз и хороший для скольжения 
снег привлекли в этот день на тренировку 
24 студента. В теплых свитерах и лыжных 
брюках заскользили возле стадиона первые 
лыжники. Это была 4-я тренировка лыжного 
отделения спортшколы в этом году.

Кроме тренировки по выходным/ дням 
лыжники занимаются зарядовой гимнасти
кой в зале № 3 (Главное здание) по 
3-м дням с 2 часов. Запись всех же
лающих. производится в указанные часы 
занятий.

Н. Костылев

Военизированный пород
24 октября в 10 часов утра студенты 

нашего института идут в военизированный 
поход (мужчины—36 км, женщины—25 км).

Поход преследует цель сдачи норм ГТО 
II ступени. Основные участники этогб по
хода — студенты энергомашиностроитель
ного факультета.

Н. К.

Виды Пушкинских мест
На снимке—дорога из Тригорского в Михайловское

„Советское студенчество"
Вместо журнала .Красное студенчество* 

с января 1936 г. выходит один раз в месяц 
всесоюзный студенческий журнал ЦК 
ВЛКСМ и ВЦСПС .Советское студенче
ство".

Журнал богато иллюстрирован. Объем 
журнала—5 печатных листов (до 80 стра
ниц). Подписная плата—12 руб. в год.

Журнал рассчитан^ на самые широкие 
круги студентов втузов, техникумов и раб
факов. В журнале печатаются статьи по 
вопросам общественно-политическим, учеб
но-производственным, культурно-бытовым, 
комсомольской работе, а также художе
ственные произведения советских писате
лей и поэтов.

Редакция журнала (Москва, Дворец труда, 
комната 372) дает консультации и ответы 
на любой интересующий студента вопрос. 
Журнал .Советское студенчество* помо
жет студенту стать высококвалифицирован
ным, - политически развитым, всесторонне 
образованным и культурным специалистом.

Ни одного студента, не читающего жур
нал .Советское студенчество*!

Подписка принимается у уполномочен
ных по подписке, выделенных комитетом 
ВЛКСМ и профкомом.

Комитет ВЛКСМ и профком

(Фото Ф. Соболь)

т т т т т т т т ?  т т т т ч т м т м т т т т *

ШАХМАТЫ
под редакцией Л. А. Левинского

П Е Р В Ы Й  Т У Р
Первый тур большого шахматного чем

пионата ЛИИ ознаменовался рядом неожи
данностей. В центре дйя партия Гульдина 
с Мясоедовым, которая отложена в совер
шенно безнадежном для Мясоедова поло
жении.

В прошлом чемпионате Мясоедов прошел 
без поражений, выиграв все партии при 
3 ничьих.

Второй сенсацией дня был проигрыш 
Калинина впервые играющему у нас сту
денту первого курса т. Пендраковскому.

Профессор Калантаров остроумной вре
менной жертвой фигуры добился выигры
ша у Змеева.

Доцент Тодес разгромил прямой атакой 
слабо защищавшегося Васильева.

Яворский поймал на двух ходовую 
комбинацию Ткаченко.

Партия Левинского со Скибневским про
текала без осложнений и после ряда раз
менов закончилась вничью.

Во втором туре 24 октября наиболее 
интересные партии Мясоедов—Тодес и 
Калинин—Гульдин.

КУРСЫ ПО ПОДГОТОВКЕ
в о  ВТУЗЫ

По распоряжению ГУУЗ'а НКТП при 
рабфаке Красногвардейского района откры
ты курсы по подготовке во втузы.

Принимаются лица с законченным сред
ним образованием, без отрыва от произ
водства.

Занятия происходят 3 раза в шестиднев
ку с 6 до 10 часов вечера.

Прием заявлений производится с 15 ок
тября по 1 ноября с 6 до 10 часов вечера. 
Адрес курсов: улица Комсомола 4 ,3-й этаяс, 
комната 323.


